

Padul, Avda Andalucía - (junto BP)
Tel: 958 79 00 90

canomueble

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS LOCALIA

Cetursa niega que la deuda con la adjudicataria del telecabina condicione impagos

75 años
Radio GRANADA

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
Jueves, 11 de diciembre de 2008

Escuchar Boletín Informativo

Esta noche, 20:30 h.

MIRA QUE TE DIGA

LOCALIA

Hoy Por Hoy **Carles Francino**

DIR AUDIO

Buscar

El Parque de las Ciencias acoge programa de cooperación internacional para fomentar la ciencia

El Parque de las Ciencias de Granada ha cerrado hoy con un espectáculo científico el programa "Ciencia sobre ruedas", una experiencia piloto en la que han participado 150 estudiantes de siete institutos andaluces y que busca el fomento de las vocaciones científicas y de las tecnologías en la educación.



En el espectáculo científico de hoy, que ha sido presenciado por más de 600 estudiantes andaluces, los profesores del programa han explicado la historia de la química a través de experimentos.

Esta experiencia piloto es fruto de la colaboración entre la National Science Foundation americana, impulsora del programa junto a la Universidad de Puerto Rico, y el Parque de las Ciencias.

La consolidación de los acuerdos entre ambos organismos avalan la continuidad del proyecto, que se desarrolla por primera vez en Europa y que ha coordinado el museo granadino en colaboración con otras instituciones como la Universidad de Granada y el CSIC.

Los acuerdos con esta agencia federal americana, fundada en 1950 para promover la investigación y difusión de la ciencia, permiten ampliar la red de profesores y colaboradores, ayudan a reforzar y extender la relación del Parque de las Ciencias con el sistema educativo y lo convierten en centro de referencia para fomentar el uso de tecnologías en los institutos, según el museo interactivo.

"Ciencia sobre ruedas", que se creó en Puerto Rico en 1991, comenzó su andadura en España el pasado mes de septiembre con una jornada organizada por el Parque de las Ciencias.

El programa continuará en junio de 2009 con la organización de la fase final del concurso de cristales organizado por el Parque de las Ciencias y en el que participarán nueve centros andaluces.

Al espectáculo científico de hoy ha asistido, entre otros, la directora de programas de la National Science Foundation, Sonia Ortega.

VIDEO El Parque de las Ciencias acoge programa de cooperación internacional para fomentar la ciencia.

- AUDIO [Francisco González Lodeiro, Rector de la UGR](#)
- AUDIO [Juan López Garriga, Dtr. Centro Educativo ciencias sobre Ruedas](#)

Publicada el Miércoles, 10 de Diciembre de 2008 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

- Imprimir esta noticia
 - Envía esta noticia a un amigo
 - Enviar Corrección
-



LA RADIO EN DIRECTO

- Radio GRANADA
- Radio MOTRIL
- Radio GUADIX
- Radio BAZA
- Carrusel Deportivo GRANADA
- BOLETÍN INFORMATIVO
- dial
- m80
- Radiole
- maxima

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail
- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias
- Noticias en RSS

Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- La Nieve**
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade